



Sportbegeisterte zog der Biathlon-Wettbewerb an, der am See angrenzend an das Streetfood-Festival über Samstag und Sonntag geboten wurde.

zog der Biathlon-Wettbewerb an, der am See angrenzend an das Streetfood-Festival über Samstag und Sonntag geboten wurde.

FOTOS: MARIANNE DÄMMER



Die Biathlon-Challenge für jedermann wurde von Veranstalter Martin Bremer (in schwarz) moderiert, Stargast Michael Rösch (links) feuerte an und gab Tipps.

Sport, Spaß und viel Genuss

Sperrmauerfest zum 100-jährigen Bestehen des Diemelsees

VON MARIANNE DÄMMER

Diemelsee – Streetfood, Biathlon, Musik und Spiele: Das Fest zum 100-jährigen Bestehen des Diemelsees zog am Wochenende viele Gäste an. Die Gemeinde Diemelsee und die Stadt Marsberg hatten von Freitagabend bis Sonntag auf den Helmighäuser Großparkplatz hinter der Sperrmauer eingeladen, um Spiel, Spaß, Sport und Essen zu bieten. So gab es beim Streetfood-Festival mit 15 Foodtrucks die Gelegenheit, unter dem Motto „Cheat Days“ nach Herzenslust zu schlemmen. Von Tacos über Burger, Pastrami, Burritos und Pommes in Variationen bis hin zu Frozen Joghurt und Crêpes als süße Variante war alles zu haben.

Mehrere Gruppen umrahmten das Festival musika-



Eine Tour mit dem Boot – einige Gäste nutzten die Gelegenheit, über den See zu schippern.

lich, darunter der Shanty-Chor Hesperinghausen. Kinder konnten sich schminken lassen, auf der Hüpfburg herumtollen oder am Stand des Naturparks Diemelsee mit Mikroskopen detailreiche Beobachtungen machen. Sabi-

ne Jäger sorgte für reibungslosen Ablauf.

Am Samstag und Sonntag legten tagsüber viele Besucher ihre Aufmerksamkeit auf die Biathlon-Challenge, die erstmals am Diemelsee geboten wurde. Sie ist Teil

der Biathlon-Deutschland-Tour und zog viele Sportbegeisterte eigens an den See. Veranstalter Martin Bremer begrüßte Biathlon-Sportlerinnen und -Sportler aus dem Upland ebenso wie Sportstudenten, aber auch Anfänger. An beiden Tagen versuchten sie sich am 400-Meterlauf auf Sommerskis und am Schießen mit dem Infrarot-Gewehr. Der ehemalige Biathlon-Olympiasieger Michael Rösch gab den Teilnehmern Tipps und spornte an. Zur Team-Challenge kam es nicht, weil sich nach Angaben des Veranstalters nur zwei Teams angemeldet hatten.

Bildergalerie
auf wlz-online.de



Heiß kam das angebotene Streetfood – hier zeigt Benjamin von „Lost Locus“ deftige Tacos – auf den Tisch. Auch verschiedene Variationen von Pommes, Pastrami und allerlei Grilltes gab es.



Für Kinder

gab es ebenfalls Programm. Unter anderem war der Naturpark vor Ort – Sabine Jäger (von links) machte es unter anderem Philipp, Till und Torben möglich, einen Blick durch das Mikroskop auf Pflanzen zu werfen.



Kühle Erfrischung

suchten beim Streetfood-Festival auf der Helmighäuser Seite auch (von links) Tim und Sabrina Gawantka, Susanne König reichte ihnen einen Frozen Joghurt.



Biathlon-Olympiasieger

und Stargast Michael Rössch (links) zeigte einem Gast, worauf beim Schießen zu achten ist.



Gäste

jeden Alters hatten ihren Spaß am großen Biathlon-Stand, sie schauten den Teilnehmerinnen und Teilnehmern interessiert beim anstrengenden Skilanglauf und beim Schießen zu.